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真兒子跟隨父 

江衍城牧師 

2023 年 9月 26日 

大家平安！ 

大家敬拜完有沒有覺得有突破？我相信有，我們都帶著這

個氣勢繼續往前走，我們一起來做個禱告：親愛的主耶穌謝謝

祢！主耶穌真的在我們當中做工，5784 主耶穌我們每一個人都

要有突破，主耶穌謝謝祢，讓我們持續的跟祢要，主耶穌啊，

今天祢要釋放祢的話語在我們當中，給我們恩典讓我們的心是

好土，聽了能夠結實 30倍、60倍、100 倍。主耶穌，謝謝祢做

工在我們身上，我們要看到祢的榮耀在我們裏面彰顯，這樣禱

告奉耶穌基督的名求，阿們！ 

上個禮拜江媽媽講到說做『真兒子』，有多少人已經開始

了？你有被激勵到嗎？你有想要突破嗎？你有覺得說：『喔，

我就是要做真兒子，我就是神的真兒子，我不要再做孤兒了。』

我希望 5784，我們沒有人再聽一聽就這樣過去了。我們每一個

人聽了，我們就說：『是，這是跟我說的，我就是要做一個真

兒子，我要跟隨天父。』我們的心門只要向神打開了，就離天
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門很近，神的榮耀就靠近我們，神的能力就可以下來，神的工

作就可以釋放出來。所以，5784我們一定要都做真兒子，好嗎？ 

我就想：我自己有沒有這個像孤兒的地方呢？我就發現：

唉呦！我跟李群牧師一樣，我都覺得自己講話不重要，所以我

以前講話很快，非常快，連答錄機都跟不上，你就回家聽，聽

信息不需要兩倍速，自動就兩倍速了，我會吃字，你知道我第

一個句子還沒有講完，我第二句就出現了，所以我最後幾個字

都會自己吃掉，我會覺得不好意思佔用公共資源，我一個人浪

費一分鐘，你看浪費多少時間，所以我覺得就是沒有知道自己

是誰。真的，孤兒就是這樣，真兒子才會知道我自己是誰。我

是很重要的，神揀選我出來做傳道的，要來講話語的，我的話

語很重要。但是如果沒有被神開啟，我們就沒有這個心，我們

就覺得自己真的小不點，自己不是很重要，自己講話沒人要聽，

誰要聽我們講話。就想說：摩西也是一樣被呼召出來，他也是

覺得沒人要聽他講話，到八十歲了被呼召出來，八十歲的人都

還會覺得說：『誰會聽我的啊？我是誰啊？百姓都不聽我，法

老也不會聽我的啊。』他就是這樣跟神講，神呼召他出來的時

候，他在講什麼？他說：『主啊，我素來就是不會講話的，祢

跟我講完話之後，我還是一樣不會講話。』就是這樣，摩西被

呼召出來這樣，我們自己是不是也是這樣，好像都沒有一個確
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據說：『主祢呼召我們出來，可以使用我們的口，我們可以來

傳講神的話。』 

媽媽都已經講了，我們都是大王跟小王了，我們有沒有那

個信心說：『主啊，祢差遣我們，祢膏抹我們，祢可以使用我

們的口。』我自己就來到神面前：『主啊，祢要幫助我，祢呼

召我們起來做傳道的，而且不是只有我可以來傳講神的話的，

但是我需要從祢那邊有一個確據，主啊，祢幫助我。』 

那天在禱告親近神的時候，神就在我的讀經進度對我說話，

我就讀到《以賽亞書》第 6 章，主就在問：『誰可以為我去傳？

誰可以為我去說？』以賽亞就講說：『我在這裏，請差遣我。』

我覺得當我領受到『我在這裏，請差遣我』的時候，有一個勇

敢就進來了。真的，我是被神揀選的。主！我要來傳講祢的話

語，祢要把那個勇敢一直做在我裏面，把當說的話放在我裏面，

我可以勇敢的來說。做真兒子好重要，你要一直來到阿爸父面

前思想：『我到底是誰？主啊！我需要知道我是誰，我就是要

跟隨祢，我這一生就是要跟隨祢，我就是要討祢喜悅，主！祢

幫助我，開啟我我們是誰，我們就可以勇敢的踏出去，每個人

都可以進到命定跟呼召裏面。』所以我覺得好重要，我們真的

要知道我們是誰。 
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真的，不是做真兒子的話，其實做孤兒真的很恐怖，孤兒

有一個特徵就是過度敏感，什麼事情就想到負面去：什麼事情

就覺得，這個是不是針對我；什麼事情就會想到設錯了立場，

然後常常是在自己心中打轉，常常傷害別人。 

我舉個例子：有一次媽媽叫我們開牧養會議，大家在一起

開會，媽媽就說這個等候神聚會非常重要，我們禮拜天聚會，

三點鐘聚會的時候就開始等候神了，我們主日三點鐘等候神的

進戶時刻非常重要，所有牧者都要到，大家都坐在前面等候神。

我那時候在帶兒童主日學，我裏面就馬上一個想法：覺得做不

到，做不到就不高興。我就覺得：是不是在針對我？我又不可

能在那邊帶主日學然後又跑過來，那邊誰顧，那邊誰看？這樣

子我就會有一個不高興。我就是孤兒，沒有真兒子的樣式，真

兒子要看到阿爸父要什麼，媽媽要什麼，要看到你的領袖要什

麼；真兒子要看，你的屬靈媽媽要什麼，我就是沒有這個眼光。

媽媽就是希望我們大家一起來等候神，因為神的榮耀很豐富在

我們當中，我們做孤兒就只會想到自己。 

我覺得就像《路加福音》15章的小兒子想要自己去玩，他

就是好宴樂；大兒子他自己在家裏做，他也不知道爸爸跟我同

在很重要，他就覺得他去做工就好了。他沒想到最重要的是我

們真的要承接神的榮耀、神的同在。我覺得我就是被孤兒的靈



 5 

在攻擊這樣子，那講話就沒有禮貌、不好聽，就是帶著一個傷

害，傷害我們的屬靈媽媽，覺得好像是針對我這樣子，但是其

實真的不是。如果是健康的兒子就可以去問、可以去溝通，跟

媽媽說：『這個我做不到，我這邊該怎麼辦？我是每週都進來

嗎？還是我跟同工輪流進來？還是怎麼樣子？』我們可以去溝

通、可以去問。我覺得這個就是很危險，如果你真的是做一個

孤兒，你常常就去傷害周圍愛你的人。 

我覺得除了傷害領袖，同樣的性格也在傷害到孩子、傷害

到你的下一代。孩子有時候講一些話，我就容易被冒犯，就不

高興，不高興的時候講話就不好聽，就很沖，就大聲，之後我

再回去道歉。我常常做這樣的事情：生氣、道歉；生氣、道歉。

有一天，我太太就跟我講：『你雖然生氣完之後有去道歉，孩

子原諒你了，但是孩子會對你有失望。』我聽到後就嚇一跳，

『真的，我在做什麼樣的爛榜樣！我自己以為我有道歉就是一

個好榜樣，我是一個會道歉的人，但是其實我不是一個會悔改

的人，我給孩子做什麼樣的榜樣？同樣的事情一直在發生，都

沒有改變，我在搞什麼？主耶穌，我在搞什麼？這同樣的事情

一直在傷害我所愛的人，就是一個過度敏感在我身上。主！祢

要幫助我，祢要幫助我。』我就來到神面前，我來親近祂，『主
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啊！你要幫助我，真的讓我知道怎麼樣可以徹底有一個翻轉，

我很希望可以從這個當中出來。』 

我們《馬可福音》3章 17節：『還有西庇太的兒子雅各和

雅各的兄弟約翰，又給這兩個人起名叫半尼其，就是雷子的意

思。』祂在叫雅各跟約翰過來的時候給這兩個人起了名字，給

他們起名叫半尼其，就是雷子的意思。神就把這個跟我提醒，

耶穌叫雅各他們，給他們名字，我想一般給名字都是給更好的

名字，是吧？我們一般聽到都是更好的名字，但是這個約翰本

來的意思就是『神的恩典，神是仁慈的』這麼好的名字，神給

他取一個『雷子』，『雷子』什麼意思你知道嗎？『雷子』就

是『生氣的人，暴怒之子』，這就是『雷子』，或是『暴怒兄

弟』，神給他們這樣的名字。我不知道你聽到什麼意思，我覺

得真正提醒我，你看看他們後來是怎麼樣？神給他們起這個名

字，我覺得就是要提醒他們，但是這兩個人，他們的階級很不

一樣，雅各他最後是第一個為主殉道的，在十二門徒裏面他第

一個為主殉道；然後還有這個約翰，約翰他最後成了真兒子，

他真的就像真兒子，真的兒子一樣，耶穌在釘十字架受死的時

候，特別就看著他的媽媽，然後跟她講：『這個是你的兒子。』

約翰是她的兒子，然後跟約翰講：『這是你的母親。』他真的

學會做真兒子，我覺得這個神就在提醒我：『哎呀！我真的也
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要做一個真兒子，我真的要懂阿爸父的心，我要體貼神的心。

我不要做一個常常在自己的世界裏面打轉的人，我要體貼祢的

心。我真的要好好來對付我這個生命中的軟弱，我的名字叫做

『江暴怒』。不是咒詛自己，而是常常提醒我自己，『主啊！

這方面我需要改變。』我們常常有時候過年取新名，我們都取

很好的：同行啦、相愛啦，但是其實我覺得我需要的是真實的

好好面對我每天要脫落的地方，感謝主！這個是提醒我。我相

信神在每個人身上都要做，我們如果真實的來到祂面前，真實

的面對我們自己，神今天也可以把我們都剝一層皮。我們如果

要的話，主在我生命中軟弱的地方，一直重複在犯的地方，我

希望開始有一個改變。 

當我們生命持續的被神翻轉、持續在改變的時候，真兒子

就開始領受產業了，真兒子是有產業的。因為神自己要成為你

的產業，你真的會有神的性情在你身上，我們一起來讀一下這

段經文，《羅馬書》12章 1 節：『所以弟兄們，我以神的慈悲

勸你們，將身體獻上當作活祭，是聖潔的，是神所喜悅的，你

們如此事奉乃是理所當然的。』阿們！神很渴望我們把自己獻

給祂，全然的獻給祂，這是神所喜悅的。我們把一個人完全的

獻給祂，剛剛我們自己的老自己願意交給神，我們需要被對付
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的地方，我們願意交給神，不單單是把我們自己的缺點交給神，

神要我們得著產業，因為真兒子是有產業的。 

我們今天來到教會，來到慕主先鋒教會，你真的有屬靈的

產業，從媽媽身上我們可以得著了。媽媽教我們就是一個跟神

聯結上的一個親密的關係，就是過『內在生活』。我們怎麼聯

於祂？藉著讚美神、藉著等候神，我們真的可以跟神建立一個

親密關係。讚美是不是我們常常願意來到神面前說的？不是說

的，是來把它操練的。我們常常藉著這個方式，重新改變我們

的眼光，定睛在神的身上。你開心的時候讚美神，你難過的時

候你可以讚美神，你在各樣環境裏面不容易的時候你可以讚美

神，這時候你就得著這個屬天的產業，這是神給我們很寶貴的

產業。我們知道怎麼樣來聯於神，但很重要的是我們願意去做，

要願意去做，很多人聽《內在生活》，聽，說我聽過，聽過了

從來不去做是很可惜的，這個等於沒有聽一樣，你沒有產業。

我覺得我剛開始要讚美神也不容易，我的開口，開口要讚美神，

我真的覺得沒開口，覺得人家在聽我講話，我就是不喜歡，我

喜歡做無名的，那個有頭有臉的我不太喜歡做。但是神就是要

我們這樣做。 

《詩篇》22章 25 節：『我在大會中讚美你的話是從你而

來的；我要在敬畏耶和華的人面前還我的願。』裏面有講到說，
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『我在大會中讚美你的話是從你而來的』——讚美神的話是從

神而來的，不是讚美神的想法是從神而來，我認為只是想一想

就好，放在心裏面，這是不對的，我要說出去這個話，要宣告

出來這個話，這是從神而來的。真的得到產業，就是主我是可

以成為一個最自由的人在你面前的，這是我們的產業，成為一

個自由跟隨神的人，我們可以每天很自由的來讚美祂，不受環

境的壓制，不受心情的影響，我們可以來讚美神，這是神要做

在我們身上的，讚美是不是你的產業？你是不是有得著神給我

們的這個恩典。我們可以常常來讚美祂，勝過我們的心情，勝

過我們的環境。跳舞讚美。其實媽媽《讚美》也有講，第三卷

你們可以去聽，讚美的方式有很多種。舉手，我想大家還可以

哦！跳舞嘞？這禮拜禱告會的時候，媽媽說，她也搞了一陣子

在原地轉圈圈，她覺得不容易，她覺得很難。我就想到我們國

小的時候其實就上臺跳舞了，我們那時候跳《小虎隊的歌》，

其實跳舞不難。我覺得我們難的地方就是在我們要帶大家一起

跳舞，我覺得『我們有專業的跳舞團隊，他們帶的更好；我們

真的是不適合帶人家跳舞，我們跳的舞能看嗎？對不對？所以

我們真的是很希望敬拜讚美神的時候，是有對的人來帶大家跳

舞的，我覺得這個是有人做手、有人做腳的分工。』聽起來很

合理哦！但是不是這樣的！神就是要揀選你，神就是使用無有

的，真的不是看你有什麼，神就喜歡你完全的來依靠祂，你可
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以完全的敬拜祂、讚美祂，不看別人，真實的敬拜讚美神，不

會活在人家的面前，跳不好也沒關係，神只要我帶，我就上去

帶，這個是神要的，這就是真兒子；不是我自己要什麼。『主

啊，只要討伱的喜悅。只要神歡喜、神快樂，我就願意擺上！』

這個才是真實的獻上，免得我們總是有保留、總是有合理的想

法給自己來開脫，找一條路可以走，但是神要的就是我們完全

的獻上！完全的擺上！ 

所以試試看，下次如果臺上有感動：『弟兄們出來，我們

弟兄們都出來。』可以嗎？好棒！我們的弟兄再一次，可以嗎？

弟兄，真的是要知道你自己的位分，我們是可以全心獻給神的，

而且我們是做祭司的，我們要在眾人面前帶著全家一起來敬拜

神，所以我們的身體一定要是可以獻給神的。你知道我們教會

有好多人就是因為不能跳舞離開教會的，真的他沒辦法跳舞，

他身體沒辦法獻給神，他過不去，思想過不去。每個人都經歷

過的，你都會經歷的，媽媽也經歷過，你看轉圈也不容易。她

說：『一個女牧師，像這樣子轉圈跳舞人家怎麼看？』對不對？

每一個人你都會經歷的，但是你願不願意真的把身體獻給神。

這是神說的，這不是慕主的敬拜方式，不是！這是《聖經》上

教導我們怎麼敬拜、怎麼讚美：舉手跳舞讚美神、高聲讚美神，

這個都是神教的，所以我們都需要來做。 
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我覺得我們能夠完全讚美神，很在乎我們真的成為真兒子，

全心的依靠祂，全心的跟隨祂。蒙恩帶我們讀一段《耶利米書》

1:5-10『我未將你造在腹中，我已曉得你；你未出母胎，我已

分別你為聖；我已派你作列國的先知。我就說：『主耶和華啊，

我不知怎樣說，因為我是年幼的。』耶和華對我說：『你不要

說‘我是年幼的’，因為我差遣你到誰那裏去，你都要去；我

吩咐你說什麼話，你都要說。你不要懼怕他們，因為我與你同

在，要拯救你。這是耶和華說的。』於是耶和華伸手按我的口，

對我說：『我已將當說的話傳給你。看哪，我今日立你在列邦

列國之上，為要施行拔出、拆毀、毀壞、傾覆，又要建立、栽

植。』第 10節我們再一起念一遍，好不好？『看哪，我今日

立你在列邦列國之上，為要施行拔出、拆毀、毀壞、傾覆，又

要建立、栽植。』真的不容易，耶利米被呼召去傳這樣子的話

語，他那時候 20歲，是一個全心獻給神、做真兒子的人，你看

看他 20歲被神呼召出來，神知道他，神認識他。其實神認識我

們每一個人，祂呼召我們每一個人，但是耶利米 20歲被呼召出

來，他說：『我是年幼的。』我們當中有沒有 20 歲的？可能在

隔壁，20 歲的、30 歲的、40歲的、50歲的，好不好從今天開

始我們都不要講自己是年幼的，我知道 60歲的退休一定不覺得

自己是年幼的，但是我們常常就覺得自己是年幼的，不要再覺

得自己是年幼，人家 20歲就被呼召出來去傳講神的話語，而且
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傳的話能夠聽嗎？講這個話人家聽了就會生氣的。你如果去看

《聖經》就知道，他說：』你們要被拆毀的，你們是要被擄、

家破人亡的。』這個話能夠聽嗎？還是去跟王說？神說：『我

叫你去跟誰說，你就去跟誰說，讓去哪里就去哪里。』這個是

真實跟隨神的真兒子！神要他做什麼他就去做什麼，這麼難講

的話他都願意去講，甚至耶利米沒有結婚。我們當中年輕還沒

有結婚的，你願意把婚姻交給神嗎？真的，你願意把婚姻交給

什麼神來掌管嗎？還是我們自己有很多條件？身高 1 米 8，有

房有車，是不是？是我們自己有很多條件，還是我們願意把婚

姻交給神？真兒子就對爸爸有信任，『主，你對我的婚姻有最

好的安排，就算沒有結婚也是你的心。』這就是真兒子，交給

神，『阿爸父你來掌權，你來做主。不是照我的意思，照你的

意思。不是看我年紀，我不行。』耶利米說：『我年幼。』其

實就是說：『我不行。』可神說：『你可以，我揀選你你就可

以。』你就是要來依靠神，我們走這條路，就是要依靠神。神

渴望祂的僕人、祂的愛人、祂的孩子就是來依靠祂，『我叫你

說什麼就說什麼！』神給他保證說：『你不用害怕，因為神跟

你同在。』祂要拯救你，所以我們只要去說當說的話，我們就

是要勇敢的去說、勇敢的去行，不要覺得自己不行，覺得不能，

神很渴望與我們同工的，我們也經歷到神跟我們一起去。希望

我們都可以像耶利米一樣，再困難，再不容易，我們都說：『主，
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你願意我就去。』甚至被下到監牢裏面。耶利米就是被下到監

裏面，他腳還泡在泥巴裏，你知道多慘、多糟糕的一間監牢？

還被擄走，他這一生最後是死在外邦，死在埃及，他也沒進到

美地，沒有看到複國，他自己就死在外邦了。我們人看起來，

他是不是很失敗？相信嗎？你如果這樣子看，好像是一個很失

敗的人生，他傳講資訊 40 年沒人聽，但是對神來講，這就是真

兒子，他只做阿爸父要他做的。所以我們今天在這世代也是一

樣。 

我們要傳講的話語其實很困難，我們要說的話語其實很不

容易，你要去傳福音，其實是會受逼迫的，你真的要為真道站

住嗎？現在這麼流行偏守文化，你可以很懂嗎？你可以講真理

嗎？你敢講真實的話嗎？ 

我們來一起來讀《歌林多前書》6章 9-11節：『你們豈不

知不義的人不能承受神的國嗎？不要自欺，無論是淫亂的、拜

偶像的、姦淫的、做孌童的、親男色的、偷竊的、貪婪的、醉

酒的、辱罵的、勒索的都不能承受神的國。你們中間也有人從

前是這樣，但如今你們奉主耶穌基督的名，並藉著我們神的靈，

已經洗淨成聖稱義了。』我們現在講這段《聖經》就被很有可

能被抓去關了，你有些字是大家不喜歡聽的，有些字有些人聽

了會不受不了的。剛剛發生的，就這個月而已，有一個年輕孩
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子在街上傳拿麥克風傳福音，後來員警就把他抓到警察局裏面，

說他沒有執照使用擴音器，說他拒絕被逮捕。這個孩子說，其

實他以前傳福音從來不會這樣，如果使用擴音器，最多員警說：

『你要開小聲一點，這邊不能講，你可以到旁邊街道上去講。』

以前是這樣子。現在傳福音，從後面把他抓住，他嚇一跳用力

一下就變成拒捕，被抓進去關了。其實給他開罰單就好了，哪

需要去動手動腳，哪需要把人抓起來。你們知道嗎？其實這是

美國發生的，已經進到這麼不容易的環境了，你要講真實的話

嗎？他們覺得你是挑起仇恨主義。 

『親男色』就是講到同性戀。我不知道我們還可以講多久，

我們趁還可以講的時候，真的要放膽來講。 

『做孌童的』一定是愛跟小孩子發生性關係的這種，像我

們最近有看一個電影《自由之子》。大家都覺得這是不對的，

社會上也會覺得這不對，如果發生的話，還把你名字公告在報

紙上面，讓大家知道這個人很危險！但是同樣的，對神來講，

《聖經》上就這樣子，親男色的和同性戀的是一樣的。有一天，

很可能戀童的也沒關係了，那時候我們的標準在哪里？難道你

就說：『他們彼此相愛就可以嗎？』所以求神開啟我們好不好？

求神真的要開啟我們！神的話不要打折扣。所以我們去講真的，

我們為真理站住的時候，你一定會有不容易的，你一定會有挑
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戰的，你一定會被人家辱罵，你一定會遭受逼迫，我們當中曾

經也有人是這樣，但是神怎麼樣？祂在接近我們，祂使我們成

聖，我們要去講的就是這樣。過去我也是這樣，但是現在我改

變了，神的道改變我了，我的思想改變了，我的想法改變，我

的價值觀被改變了。我知道什麼是罪了，知道什麼是聖潔，什

麼是自由。 

『淫亂』也是啊！我們現在教育是很恐怖的。大學剛開學

有新生教育，他們可以去學校去學習開學。你知道新生教育會

發保險套給他們，我們的教育就是這樣，安全的性都不會教，

有好幾種性病是保險套攔不住的，他們有教真實的，沒有教最

安全的性就是守貞，他沒有想到這個。什麼叫『姦淫』，在婚

姻以外的性關係就是姦淫。世界上給我們的價值觀就很多是錯

誤的。我們能不能傳講真理？我們的下一代聽到會有覺醒嗎？

知道什麼是從神來的，什麼是屬天的，什麼是神看中的？神非

常看重我們這個人的身子，是分別為聖獻給他的，是可以當成

一個活祭獻給神的，我們不要玷污我們自己的身子。 

『酒醉』也是一樣。我們可能覺得小酌可以，我們有多少

人會覺得醉酒是不好的？這是神的話。還是我們已經妥協：『沒

關係，偶爾放縱一下，放鬆心情。』《聖經》上說到酒能使人

亂性。如果你今天知道一個派對全部都是喝酒的，你要去嗎？
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我在大學時候就有這樣子，我們同學就邀派對在他家喝酒的，

我那時候就選擇不去，但我們全班同學都去了。你是可以做選

擇的，你願不願意有一點分別。 

我們現在世界已經非常黑暗了，最近就要通過迷幻藥，我

們知道市議會已經通過了，現在這個案子已經到我們州長桌子

上了。在 10月 14 號之前，他要通過呢？還是他拒絕？你會願

意起來為神發聲嗎？你願意打個電話去跟州長講：『請你把它

否則掉？』或者你發電子郵件也可以。你看到這樣資訊的時候，

你心裏有動嗎？你看到大家在傳：『我們應該要去抵制一下，

應該去跟他們發聲一下，請州長把它否決掉。』那迷幻藥可以

賣，我們會去抵制嗎？我們如果再不急，再不行動，世界直接

就把我們吞掉。我感謝主！我們灣區還是有一些教會起來發聲，

我們三藩市(City of San Francisco）的眾教會，還有紐波特

市(City of Newport Beach)的眾教會，他們聯合以至於大麻店

不可以在那邊開，他們就去市議會，他們就去發聲，以至於三

藩市(City of San Francisco）沒有賣大麻的店，紐波特市(City 

of Newport Beach)沒有大麻店開，你願不願意去成為一個發聲

音的？為了公益願意跟神一起站立嗎？因為我們走到這樣的時

候，這個環境越來越黑暗了，我們能不能出來說話？願不願意

去傳福音？神需要找有負擔的人去傳福音。當阿爸父講說祂渴
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望 10億的人可以認識祂的時候，這句話有沒有在你裏面有震動？

真兒子就會說：『阿爸父，你說的我要去做，阿爸父你心裏所

火熱的就是我的火熱。』這就是真兒子，『我要阿爸父喜悅。』 

今天早上，我們有些弟兄姐妹參加『Let's go 123』（意

思是『123，讓我們去』）傳福音行動，這也是一個姐妹發起的，

她就希望我們有固定去購物廣場裏面傳福音，她就去談，購物

廣場一家一家的談下來。你知道我們竟然可以用他們的電拿麥

克風傳福音，敬拜讚美神，對整個廣場這樣子做見證。只有一

個姐妹，她有負擔，神感動她，她就去做！她就一間一間把它

談下來。感謝主，我們也認領了一間購物廣場。我們也在大學

傳福音，一個月有一次，你有負擔記得跟譽騰報名。我相信我

們都跟 10 億的靈魂是有關系的，一個一個，我們可以去傳，神

都幫我們安排了，已經把門打開了。別人去傳福音是被抓到監

牢裏面，我們也沒有，我們受的破壞很小。那個被抓進去關的

年輕的弟兄就說：『我受的這個破壞算什麼？就是罰 500塊，

還有 200 塊這樣。500塊拒絕逮捕，200 塊是因為用麥克風，就

罰了 700 塊。』他說：『我這個還算少。』他是為神付代價，

他做神渴望他做的事情。我們今年也是這樣，我們跟神求：『主

啊，祢要把負擔給我們，我們可以去傳福音，去傳福音可以經

歷到跟隨神的喜樂。』 
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上一個月瑞（Ray）去傳福音，她就帶了一家人信主，你知

道多開心嗎？你可以帶一個家庭信主。我去傳福音的時候，神

就感動我，』誒！去跟坐在車子裏面這個警衛來講話。』他剛

好在午休，我們就過去跟他搭訕，好跟他傳福音，我就問：『主

啊！我要跟他說什麼？』真的，平常我們跟隨連接很重要，以

至於我們該說話的時候，『主，祢給我話。』就像神的僕人一

樣，神給我們話，我們就說。『主啊！跟他說什麼？』主耶穌

說，『問他有沒有認識耶穌？』我就問他：『誒，你認識耶穌

嗎？』那個人就說：『哦，我有讀《聖經》！我有讀《聖經》！』

然後我就再問說：『主，那我接下來跟他說什麼？』主說：『就

問他說，有沒有去教會。』我就說：『你有去教會嗎？』他就

這麼說：『不好意思，沒有去教會。』他說從疫情開始的時候，

他就沒有去教會了，就一個人追求。其實神就是讓我們去把這

些迷失的羊找回來。他一個人已經走到外面去了，他都不知道

羊是要回到羊群裏面的。 

今天神還說：『我還有圈外的羊。』P怀�����������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������
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神國的道嗎？這是我們的產業！神要給我們的。你要跟神要，

跟神求：『主啊！我還不夠豐富！我還有缺乏的。』我們有時

候就是太夠了！『啊！我這麼追求就夠了！夠了！夠了！』 

你有看過哦，有些人就是做主日的，他的基督徒生活就是

這樣：出去外面過原來的生活；回到教會，就『誒？是禮拜天，

來做一下主日。』這是他的基督徒生活，他覺得這樣就夠了。 

但神要的是真兒子。真兒子是『主，祢要我做什麼就做什

麼。神祢要給我的一切豐盛我都要！我是有產業的。』我在禱

告的時候，神也給我感動說，神的僕人就兩種：一種就是忠心

的，一種就是不忠心了。不忠心的就是神給你才幹了，你就把

它埋起來；還有一種不忠心的，就是其實神要你做什麼你就不

去做，你可以做很多其他的事情，你甚至可以服侍，但那可能

也不是神要你做的。有些人來到神面前的時候，神跟他講說：

『我不認識你！』你到底有沒有真的成為祂的真兒子？今天你

來父面前，祂不認識你，多恐怖！神說：『我的羊認得我的聲

音，我也認得我羊的聲音。』如果今天我們到神面前的時候，

神說：『我不認識你。』你這一生怎麼辦？ 
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我相信，神今天也要呼召我們都要起來，每一個人，我們

都要起來，要回應神：『主，祢幫助我，祢幫助我做一個真兒

子！祢幫助我，祢跟我說什麼，我就要去行，我就要去做。』 

傳福音是每個基督徒的責任，而且我們不是只有傳福音，

有時候我們覺得，『誒，傳福音就好。』不！神說：『把你所

所學的，你都要教導他們遵守。』神就說『與你同在，直到世

界的末了。』這是你的保證呢！你照做神要你做的事情，神要

與你同在，直到世界末了。你學的什麼？你有什麼產業可以教

給別人？ 

我們禮拜五小家『主，我有得到什麼產業？我來到這個教

會我有什麼屬靈產業可以繼承。』你有沒有想過，你有什麼屬

靈產業你在繼承？還是我們到時候空空的手去借，『天父，主

啊，我空空的來，我空空的到祢面前。』我們是要帶著產業！

帶著不會被火燒掉的產業到主面前，『主謝謝祢，為我預備了

金銀寶石，我這一生不是草木禾秸，我這一生走在祢的榮耀裏

面，祢要我做什麼我就去做，祢要我說什麼我就去說，祢要我

跟誰傳福音，我就去跟他傳福音。』神一定會幫助我們把面子

做掉，把愛自己做掉。』 
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今天我們做父母的，我覺得很重要，我們要知道有一天我

們的孩子不再是聽我們所說的了，他是要看我們所做的了。有

一天，他們是跟隨我們所做的，不再是跟隨我們所說的了。我

們在我們生命中有沒有哪些地方我們要踏出去的？我要活出來

的？我要認真對付的？哪些地方我真的需要剝一層皮的？哪些

地方我真的需要跪下來悔改？因為孩子是看著我們的。小的時

候我們用嘴巴教，他其實也在看，他有一天他就是跟著你，你

做什麼他就做什麼。我們在教會生活是怎麼樣子？我們的家庭

生活是怎麼樣子？我知道很多家長回家，工作累了，可能就躺

在家裏沙發上看電視，這就是我們的家庭生活。你覺得你孩子

看到有什麼羡慕？今天我們來到教會我們是不是真的敬畏神？

孩子看得到的。 

 

這次的復興就是一個謙卑跟敬畏神的復興，我希望我們在

當中有份。我們帶什麼心態來到主日的？我們 3:00聚會，我們

是 2:59剛好到。我們今天如果去跟總統見面，不會有人這樣子，

2:59才出現？我們是帶著什麼心來到神的家中來敬拜神？孩

子看得到，神也看得到，我們自己有時候忘記了，需要別人提

醒。 
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所以我今天想要邀請大家，你如果有感動，你可以出來，

說：『主，我跟祢求，我真的有一個翻轉，我要做祢的真兒子，

不要再做孤兒了！我生命中需要被脫落的，需要把它脫落的、

孤兒的樣子要把它脫落掉。我裏面的敏感的性格、我裏面容易

傷害別人、我裏面道歉，但是沒有真實悔改的地方。主我願意，

今天祢來做在我的裏面給我一個全新的反轉。主，我是基督徒，

但是我卻坐著，我從來沒有跟祢去，從來沒有跟祢出去，從來

沒有把傳福音、祢說的話當一回事。主今天祢要來改變我。』 

我邀請大家，如果你有感動你可以出來，我們現在可以出

來。我們要一起來回應禱告，我相信神神要做一個工作在我們

身上。好，大家可以起立，可以一起出來。你知道我們在前面

也是一樣，為什麼要預備那麼寬的場地？我們就希望每一個人

都可以出來，到最前面來敬拜神，所以邀請你今天做一個信心

的步伐踏出來，『主，我就是要走到祢的面前！我這一生就是

要走到祢的面前！』 


